

## Sapi Sehat, Minum Jamu Ternak

Oleh Fitri F dan Sionita  
Rabu, 21 Juni 2017 12:07

---

Jamu ternyata tidak hanya dikonsumsi oleh manusia saja. Ternak juga membutuhkan jamu untuk kesehatan daya tahan tubuh. Adanya perubahan musim yang tidak menentu dapat mengakibatkan kondisi tubuh mudah terserang penyakit. Hal yang sama juga dialami oleh ternak, khususnya ternak sapi.

Jamu sebagai suplemen untuk ternak bisa dibuat dengan bahan-bahan alami dan mudah didapat disekitar rumah. Manfaat pemberian herbal antara lain dapat meningkatkan daya tahan tubuh ternak, mencegah penyakit kembung (masuk angin) dan membunuh cacing yang biasa menyerang ternak. Dengan pemberian jamu ternak, kotoran dan urin ternak tidak berbau menyengat. Hilangnya atau berkurangnya bau kotoran inidikarenakan adanya penambahan EM4 pada jamu ternak tersebut.

BPTP Balitbangtan Kaltim memberikan teknologi informasi bagi para peternak sekaligus melakukan pendampingan kelompok ternak melalui pertemuan pendampingan UPSUS SIWAB. Pertemuan yang diadakan pada hari Rabu tanggal 23 Mei 2017 membahas mengenai permasalahan para peternak dan menyampaikan informasi terkait suplemen bagi ternak. Pertemuan diadakan di rumah Bapak Irwansyah, salah satu peternak kelompok Harapan Jaya, Kecamatan Bongan Kabupaten Kutai Barat. Acara dihadiri 35 peserta yang terdiri dari empat kelompok ternak kecamatan Bongan, para penyuluh peternakan, penyuluh pertanian, dokter hewan serta para peternak sapi.



Dalam sambutannya, drh. Sionita menyatakan bahwa untuk mendukung program swasembada daging, petani/peternak harus memperhatikan kesehatan hewan ternaknya. Jamu dan mineral blok merupakan salah satu suplemen yang dapat digunakan untuk menjaga dan meningkatkan kesehatan hewan ternak.

## **Sapi Sehat, Minum Jamu Ternak**

Oleh Fitri F dan Sionita  
Rabu, 21 Juni 2017 12:07

---

Untuk menambah pengetahuan dan ketrampilan petani/peternak diakhir sesi pertemuan dilaksanakan praktek pembuatan jamu ternak dan mineral blok yang di bimbing oleh penyuluh pertanian BPTP Kaltim (Bapak Junaidi). Diharapkan dengan adanya praktek ini, para peternak dapat mengaplikasikan ilmunya untuk meningkatkan kesehatan ternaknya. Dengan kondisi sapi sehat swasembada daging dapat terwujud.